

Entrevista de SFM a los Aficionados

Retirada de Asashoryu: Qué piensa el público de Japón

por Chris Gould

"Cuando a la hora de la comida vi en televisión la noticia de que la Kyokai se reuniría para debatir el futuro de Asashoryu, pensé que sería igual que otras veces: le darían un cachete y se le permitiría seguir. Pero, en el fondo, pensé que esta vez podría terminar yéndose, así que no puedo decir que este sorprendida."

Harumi, 38, Iwatsuki

"La verdad es que no me gustaba mucho. Aparte de eso, sus escándalos anteriores no fueron tan graves. Pero esta vez, fue demasiado lejos, ¿no?"

Junko, 65, Koshigaya

"Creo que su salida es positiva para el sumo. Los titulares negativos desaparecerán y la asociación de sumo podrá concentrarse en el marketing en sí más que en preocuparse por él."

Yoshi, 47, Tokio

"Cada país está lleno de diferentes personalidades: tranquilas, seguras, fuertes y violentas. En Japón vemos todos estos tipos y

estoy seguro de que pasa igual en Mongolia. Mi impresión es que Asashoryu es más agresivo que el promedio de los mongoles, y ciertamente demasiado agresivo para el sumo. Esa es la razón por la que la Kyokai no puede aceptarlo.

Michiko, de 55 años, Kuki

"Organiza demasiados escándalos. Era sólo cuestión de tiempo antes de que uno de ellos le afectara.

Tiene que irse ahora."

Shin, 65, Hokkaido

"Creo que Asashoryu se burla de las costumbres japonesas y sin duda se tiene que marchar."

Makiko, 64, Kasukabe

"¿Cuál es el problema? A mi sus escándalos anteriores no me parecen tan graves. Y qué si dejó sus obligaciones en el sumo para jugar al fútbol. Me parece que la asociación de sumo está siendo un poco dura con él."

Mike, 42, Omiya

"Realmente respeto a Asashoryu

por vivir su vida de la forma que quiere vivirla. Ojalá pudiera vivir como él."

Kayo, 22, Utsunomiya

"Pensé que era un yokozuna apasionante y es una noticia muy triste que haya decidido retirarse. La asistencia al sumo probablemente disminuirá a causa de esto".

Chikako, 63, Hokkaido

"Siento que se vaya, pero ha protagonizado demasiados escándalos. Se merecía ser castigado."

Saori, 60, Saitama

"Yo quería que se quedase y que diera lo mejor de sí mismo un poco más, pero creo que esta vez realmente no había otra alternativa para que él que irse. Es una lástima."

Mayumi, de 46 años, Saitama

"Me quedé muy sorprendida por el supuesto asalto. Es una persona que da miedo."

Marie, 27, Tokio